
 

 

 

 

 

【【【【令和令和令和令和３３３３年年年年３３３３月月月月 10101010 日（日（日（日（水水水水））））    予定】予定】予定】予定】    

 

１．花１．花１．花１．花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 第６次総合基本計画の後期基本計画（令和３年度～令和７年度） 

について 

  ① コロナ禍を踏まえた、新体制における今後のビジョンについて 

  ② 後期基本計画に伴う、都市計画マスタープランの動向について 

 (2) 国土強靭化地域計画について 

  ① 行政運営での位置づけについて 

  ② 具体的な取り組みと成果に伴う交付金等について 

 (3) 令和３年度の道路整備事業について 

  ① 恵我ノ荘駅前南側広場及び周辺整備事業について 

  ② 市道恵我之荘 69 号線整備事業について 

  ③ 一般府道郡戸大堀線の歩道整備事業について 

  ④ 都市計画道路八尾富田林線について 

 

２．通２．通２．通２．通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国土強靭化地域計画について 

  ① 計画の策定に向けた取り組みについて 

  ② 府や民間事業者等との連携について 

(2) 公用車の安全対策について 

  ① ドライブレコーダーの必要性について 

② 公用車へのドライブレコーダーの装着について 

(3) 高齢者の移動手段について 

  ① 公共施設循環福祉バスについて 

② 相乗りタクシーの取り組みについて 

 

３．上３．上３．上３．上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) コロナウイルス感染症対策について 

  ① ワクチン接種について 

   ア ワクチンの確保と接種場所について 

   イ ２月 27 日に実施されたワクチン接種シミュレーションにつ 

いて 

  ② 大阪モデルと当市の関連性及び当市の行事を再開する基準は。 

  ③ 当市の飲食店の軒数と、営業時間短縮協力金の申請状況は。 

  ④ 地元企業や小売店を守る当市の考え方や具体的な施策は。 

(2) 今後の公立幼稚園・保育園のあり方について 

  ① 白鳥幼稚園・西浦東幼稚園について 

   ア 直近の両園の園児数は。 

   イ 廃園の方向性についての説明会における保護者や地域の理解 

は。 

   ウ 廃園を実施する予定日は。 

   エ 廃園後の受け皿となる園について 

   オ 廃園後の跡地の活用計画は。 

 (3) 道路標識の設置について 

  ① 目視しにくい道路標識の改善を望む市民からの相談はあるか。 

  ② 目視や確認しにくい道路標識をチェックする体制及び羽曳野警 

察署との連携は。 

 

令和令和令和令和３３３３年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第１１１１回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書（一般質問）書（一般質問）書（一般質問）書（一般質問） 



４．外４．外４．外４．外    園園園園    康康康康    裕裕裕裕    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 教育現場におけるがん教育について 

  ① 小・中学校、義務教育学校でのがん教育の現状は。 

  ② 今後の具体的な取り組みは。 

(2) 独居高齢者の見守りについて 

  ① 独居高齢者の実態は。 

  ② 見守りの取り組みの現状は。 

③ 今後の取り組みの方針は。 

(3) ヘルプマークの啓発について 

  ① 当市における配布状況は。 

  ② 啓発活動の現状は。 

③ 今後の取り組みの方針は。 

 

【【【【令和３令和３令和３令和３年年年年３３３３月月月月 11111111 日（日（日（日（木木木木））））    予定】予定】予定】予定】 

 

５．広５．広５．広５．広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険について 

  ① 保険料について 

  ② 負担軽減について 

(2) 恵我ノ荘駅周辺の整備と安全対策について 

  ① 一般府道郡戸大堀線の整備と安全対策について 

  ② 駅周辺の整備と安全対策について 

 

６６６６．．．．     井井井井    佳代子佳代子佳代子佳代子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 子育て支援・学校教育の充実について 

  ① 幼児教育・保育の総合的な見直しについて 

  ② 市立学校のあり方について 

  ③ 学校教育におけるＩＣＴ教育について 

(2) 行財政改革の推進について 

  ① デジタル化・業務の効率化について 

② 職員の意識改革・組織改革について 

③ 副市長・教育長の役割や役割分担等について 

 (3) 新型コロナウイルス感染症に対する市独自施策について 

 ① 「令和２年度に実施した市独自施策」について 

  ② 「令和３年度の新たな施策」について 

 

７．渡７．渡７．渡７．渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 学校教育の充実と学習環境の整備について 

  ① 子どもの貧困と学校教育について 

  ② 豊かな学校生活と教育の充実について 

  ③ 学習環境と学校施設の整備について 

(2) 新型コロナ感染症対策について 

 ① ワクチン接種について 

 ② コロナ感染症の拡大防止対策について 

 ③ 陽性者や濃厚接触者への支援について 

  ④ 暮らしや営業に対する支援について 

  ⑤ 地域医療の充実について 

 (3) 地域における高齢者支援施策について 

  ① 地域包括ケアシステムの推進について 

  ② 高齢者の孤立を防ぐ支援について 

  ③ 高齢者を支える施策について 

 

 

 



８．今８．今８．今８．今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 新型コロナウイルスに感染した児童への教育現場での対応につ 

いて 

① 現時点で感染した児童数は。 

② 感染者が出た学校での他の児童への対応は。 

③ 感染した児童の家庭への対応は。 

④ 学校において別室での教育は考えているのか。 

 (2) 市民や中小企業等に対してパソコンを普及させる考えについて 

  ① 市内の中小企業等による休業補償、営業時間短縮協力金等の申 

請、相談件数は。 

  ② 市民に対し、新型コロナウイルスのワクチン接種の広報はどの 

ように行うのか。 

(3) 魅力あるまちづくりについて 

① 大阪観光局と当市の観光をどのようにリンクさせるのか。 

 


